
Distrito Escolar Unificado de San Diego  
Oficina de Adquisición del Idioma  

 

Acta de la Junta de la Mesa Directiva de DELAC  
 

15 de abril, 2014 
 

Centro Educativo, Salón 2038 
 

 
Funcionarios presentes: Valentina Hernandez, Gabriela Contreras-Misirlioglu, Florentina Martinez,  Lallia 
Allali, Maricela Soto 
 

Personal de OLA presente:  Nevada Allen, Debra Dougherty, Mary Waldron 
 

Inicio y actas 
La Presidente Valentina Hernandez inició la junta a las 6:07 p.m., les dio la bienvenida a todos y les pidió a 
todos los presentes que leyeran el acta. El acta se aprobó con una enmienda.  
 

Propuesta de cambiar la capacitación de funcionarios en la primavera a una junta especial sobre los 
estatutos 
Los funcionarios acordaron en cambiar la capacitación programada para el martes, 22 de abril a una junta 
especial dedicada a los estatutos. Los materiales y los recursos relacionados a los Estándares Estatales de 
Tronco Común para Padres que se iban a cubrir durante la capacitación será proporcionada a los funcionarios 
para que los lean y repasen por su cuenta, al igual que una sinopsis de una página de información. 
 

Discusión de la junta general del 20 de marzo 
Los funcionarios respondieron positivamente a la presentación What Parents Should Know About Special 
Education (Lo que los padres deben saber sobre la educación especial).  Dijeron que aprendieron mucho y les 
gustó el hecho de que muchas personas con hijos en educación especial compartieron sus situaciones y 
también estuvieron agradecidos por la presentación. Estuvieron de acuerdo que el estilo de presentación fue 
claro y fácil de comprender.    
 

Consejos al Distrito  
1) Invitar las escuelas chárter a las juntas de DELAC.   
2) Cuando sea posible, cuando se les provea datos a los padres, usar gráficas y colores para que sea 

más fácil de leer y comprender.   
 

Finalización de la Evaluación de Necesidades de DELAC de 2014 
Los funcionarios llegaron a un consenso sobre las revisiones que se deben hacer a la Evaluación de 
Necesidades de DELAC a fin de año para incluir temas de gran interés. 
 

Preparaciones para la presentación de DELAC ante la Mesa Directiva el 27 de mayo 
Los funcionarios discutieron varios temas para la presentación, incluyendo mantener los puestos de ELST con 
los fondos suplementarios para ELs del LCFF y presentar la “práctica prometedora” del curso Desarrollo del 
Lenguaje Académico (ALD) de cumplir con las necesidades de los Alumnos que Aprenden Inglés a Largo 
Plazo. El DELAC reconoce que el trabajo de la Mesa Directiva está cerrando la brecha de aprendizaje y la 
preocupación más específica del DELAC es cerrar la brecha de aprendizaje para los Alumnos que Aprenden 
Inglés. Se acordó que Valentina aprobaría el borrador de la presentación. 
 

Compartir sobre la conferencia de CABE  
Valentina compartió los recursos que recibió en CABE. 
 

Anuncios rápidos y repaso del paquete de hojas informativas 
Se comentó sobre las visitas escolares y las próximas juntas de ELAC y LCAP. Al revisar el paquete, Debra 
llamó la atención a varios volantes y otras hojas informativas relacionados a asuntos fuera de la agenda.   
 

Cierre 
La junta se cerró a las 7:37 p.m. 


